

Dando Forma al Futuro.
El Impulso de Siete Años Hacia la Agenda Global 2030.

Juan C. Aguilar Richard.
<https://orcid.org/0009-0009-5775-3226>

Diciembre 19, 2023.

Desafíos del Calentamiento Global. “Un Catalizador para Soluciones Innovadoras.”

La evidencia obtenida de numerosos estudios científicos sobre el calentamiento global en todo el mundo indica el desinterés inicial de la humanidad por el bienestar de la Tierra. Sin embargo, estoy ansioso por contribuir al proceso transformador que nos impulsa hacia el progreso. No suscribo la idea de que el dióxido de carbono (CO₂) sea el principal gas de efecto invernadero responsable del fenómeno del calentamiento global...

Según estimaciones, se cree que este factor particular contribuye alrededor del 64% del calentamiento global antropogénico. Esto implica que la porción restante (36%) puede atribuirse a factores naturales...

Como ciudadano comprometido, abordo este asunto desde una perspectiva similar a la de un observador externo, viendo a través de un cristal distorsionado. Soy capaz de involucrarme en la introspección y analizar críticamente los resultados de investigación verificables relacionados con el tema...

Soy capaz de involucrarme en la introspección y analizar críticamente los resultados de investigación verificables relacionados con el tema. No sugiero que este fenómeno carezca de autenticidad o importancia de alguna manera. La percepción de exageración narrativa para alinearse con objetivos de izquierda o derecha es evidente.

La manipulación de datos no es un concepto implausible. En este contexto, la palabra 'manipulación' se refiere a casos en los que los datos son precisos, pero se omiten o se ocultan algunos elementos, lo que podría socavar la capacidad de los investigadores para sacar conclusiones definitivas. Para aclarar, falsificación se refiere a la manipulación deliberada de

materiales de investigación, equipos o procedimientos, así como la alteración u omisión de datos o resultados, lo que resulta en una tergiversación del estudio en el registro oficial. A menudo, hay una curiosidad sobre los factores que pueden contribuir al desprecio y maltrato de un individuo a su propia integridad personal. Esto plantea la pregunta de si el término 'alterar' se utiliza para reflejar este fenómeno. Cuando ocurre el engaño en las disciplinas académicas. (Independientemente de la declaración anterior). La fabricación es una táctica poco ética utilizada por algunas personas que se sienten obligadas a proporcionar respuestas rápidas a un problema contemporáneo.

Los próximos trabajos de investigación tienen como objetivo investigar el consenso entre los científicos del clima sobre el cambio climático antropogénico, con un enfoque en la afirmación de que el 97% de estos expertos están de acuerdo en sus principios fundamentales (1). Además, los estudios explorarán los hallazgos del Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático, que ha determinado que el impacto humano es el principal factor que contribuye al fenómeno actual del calentamiento global, con un nivel de certeza 'extremadamente probable' (2). La evidencia empírica respalda la afirmación de que las actividades humanas, principalmente el uso de carbón, petróleo y gas natural, son en su mayoría responsables de las alteraciones prevalecientes en el clima. Estos cambios se atribuyen principalmente a las actividades rutinarias asociadas con la existencia humana. Al examinar retrospectivamente el período anterior de 25 años, se hace evidente que el cambio climático ha estado ocurriendo a un ritmo gradual, pero discernible.

Conduciendo hacia la Agenda Global 2030.

En un período caracterizado por un rápido progreso tecnológico, transformaciones culturales y preocupaciones ambientales urgentes, la conciencia compartida de los países se alinea hacia una visión común para el futuro: La Agenda Global 2030. Dicha agenda, estrechamente vinculada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, funciona como un principio rector hacia un estado global en el que el bienestar económico se armoniza con la sostenibilidad ambiental, y los avances se realizan sin perjuicio de nuestro planeta o su gente. A medida que los campeones de la COP28 emprenden esta tarea, abogan fuertemente para que los líderes mundiales disminuyan activamente las emisiones que representan un peligro significativo para nuestro hábitat colectivo.

Por lo tanto, se hace evidente la necesidad: Imaginar una sociedad que se alinee con los principios de equilibrio ecológico, en lugar de explotar los recursos naturales. Sin embargo, como todo empeño ambicioso, su trayectoria está llena de interrogantes, compromisos y obstáculos. ¿De qué manera afectaría la consecución de estos objetivos la existencia cotidiana de las personas dentro de la población general? ¿Será compatible la compatibilidad de nuestras libertades básicas y creencias religiosas con este sistema emergente de gobernanza global?

En la búsqueda de establecer una sociedad utópica, ¿qué aspectos sutiles podrían escapar potencialmente de nuestra atención? El objetivo de este estudio es proporcionar una visión sobre la compleja relación entre los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la variada gama de perspectivas globales. Esta investigación invita a los lectores a obtener comprensión, participar en la reflexión y participar en un discurso significativo que ahora es de suma importancia. Te invitamos a acompañarnos mientras exploramos las complejidades de un paisaje global situado en un punto crítico, donde cada elección presente resuena a través de las crónicas de eventos futuros.

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)

Fin de la Pobreza -1

En un mundo sin pobreza, cada individuo, independientemente de sus circunstancias de nacimiento, tendría una oportunidad justa en la vida. La sociedad se enriquece, no solo en términos monetarios, sino en las experiencias y el potencial que tiene. Sin las cadenas de la lucha financiera, la creatividad florece, las tasas de criminalidad disminuyen y las comunidades se unen más estrechamente.

Objetivo: Poner fin a la pobreza en todas sus formas en todo el mundo.

Metas Clave: Erradicar la pobreza extrema, garantizar igualdad de derechos y acceso a recursos, y construir resiliencia ante desastres ambientales, económicos y sociales.

Ventajas: Mejora de la calidad de vida y acceso a necesidades básicas. Reducción de las tasas de mortalidad infantil y desnutrición. Mayor acceso a oportunidades de empleo.

Desventajas: Para garantizar la eliminación del hambre, las intervenciones agrícolas pueden reducir la tierra disponible para prácticas agrícolas tradicionales o indígenas.

A veces, el proceso de sacar a las personas de la pobreza requiere su mayor integración en el marco económico predominante. Esto a veces puede dar lugar a conflictos con observancias religiosas y otras formas de vida, especialmente entre grupos que viven aislados o mantienen sistemas económicos únicos. Sin embargo, la mitigación de la pobreza podría potencialmente permitir que un mayor número de personas ejerza sus creencias religiosas sin verse obstaculizados por limitaciones económicas.

Hambre Cero -2

Erradicar el hambre no significa solo que todos tengan algo que comer. Significa que los niños pueden concentrarse en la escuela, los adultos pueden rendir al máximo en el trabajo y los ancianos pueden vivir sus años en comodidad. Una sociedad satisfecha es aquella en la que cada miembro puede contribuir con lo mejor de sí, lo que conduce al crecimiento y la prosperidad colectiva.

Objetivo: Acabar con el hambre, lograr la seguridad alimentaria y mejorar la nutrición, y promover la agricultura sostenible.

Metas Clave: Erradicar la desnutrición, duplicar la productividad de los productores de alimentos a pequeña escala y garantizar sistemas de producción de alimentos sostenibles.

Ventajas: Mejora de la calidad de vida y acceso a necesidades básicas. Reducción de las tasas de mortalidad infantil y desnutrición. Mayor acceso a oportunidades de empleo.

Desventajas: Para garantizar el hambre cero, las intervenciones agrícolas pueden reducir la tierra disponible para prácticas agrícolas tradicionales o indígenas.

Si bien el objetivo de garantizar el acceso a alimentos para todos es ampliamente respaldado, la definición de lo que califica como alimento puede variar según las creencias religiosas. Con el fin de promover la inclusión, es imperativo que los esfuerzos destinados a aliviar la pobreza consideren las limitaciones dietéticas religiosas y las preferencias culturales.

Buena Salud y Bienestar -3

Con la salud viene la longevidad, menos cargas en los sistemas de salud pública y una población vibrante y activa. El bienestar mental y físico juegan roles fundamentales en la cohesión social, la felicidad general y la productividad. Transforma ciudades y pueblos en centros de alegría, energía y potencial.

Objetivo: Garantizar una vida saludable y promover el bienestar para todos en todas las edades.

Metas Clave: Reducir la mortalidad materna mundial, acabar con las muertes prevenibles de recién nacidos y niños, y combatir enfermedades transmisibles.

Ventajas: Mejora en la infraestructura de salud pública y atención médica más asequible. Aumento de la esperanza de vida.

Desventajas: Resistencia potencial a las vacunaciones o nuevos métodos de atención médica debido a creencias culturales o personales.

Puede haber ocasiones en las que los procedimientos de atención médica y las creencias religiosas entren en conflicto. Las enseñanzas religiosas pueden generar conflictos en relación con las vacunas, las transfusiones de sangre o ciertas intervenciones médicas. Promover la salud óptima y al mismo tiempo mantener las creencias religiosas requiere el fomento de la sensibilidad cultural y la facilitación de una comunicación abierta.

Educación de Calidad -4

La educación ilumina las mentes y disipa la ignorancia. En una sociedad educada, las personas no solo son alfabetizadas, sino que también están informadas, son tolerantes y tienen la capacidad de pensar críticamente. Esto fomenta la innovación, reduce los prejuicios y hace que la sociedad sea más adaptable al cambio.

El objetivo de este Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) es garantizar una educación de calidad inclusiva y equitativa, y promover oportunidades de aprendizaje a lo largo de toda la vida para todos.

Metas Clave: Asegurar que todas las niñas y niños completen la educación primaria y secundaria de forma gratuita. Garantizar igual acceso a la formación profesional asequible.

Ventajas: Tasas de alfabetización más altas: La educación de calidad puede llevar a tasas de alfabetización más altas, lo que puede contribuir a una sociedad más informada y empoderada.

Mejores oportunidades laborales: El acceso a una educación de calidad puede proporcionar a las personas mejores oportunidades laborales y perspectivas económicas.

Desventajas: Desplazamiento del conocimiento tradicional o indígena: Existe la preocupación de que la educación formal pueda opacar el conocimiento tradicional o indígena.

Posibles conflictos con doctrinas religiosas. El material educativo, especialmente en lo que respecta a temas como la evolución, la educación sexual o la historia global, a veces puede presentar un conflicto potencial con las doctrinas religiosas. El acto de encontrar un equilibrio entre la educación secular y la libertad religiosa es crucial para permitir que las personas tomen decisiones bien informadas.

Igualdad de Género -5

La igualdad de género implica aprovechar el pleno potencial de la sociedad. Cuando ambos géneros tienen oportunidades y respeto iguales, la sociedad en su conjunto se vuelve más equilibrada, justa y armoniosa. Celebra la diversidad y se beneficia de las fortalezas únicas que cada género aporta.

El objetivo de este ODS es lograr la igualdad de género y empoderar a todas las mujeres y niñas.

Metas Clave: Poner fin a todas las formas de discriminación contra las mujeres en todas partes.

Garantizar la plena participación de las mujeres en roles de liderazgo.

Ventajas: Mejores oportunidades laborales para las mujeres: La igualdad de género puede llevar a más oportunidades laborales y avances profesionales para las mujeres.

Procesos de toma de decisiones más inclusivos: Asegurar la participación de las mujeres en roles de liderazgo puede llevar a procesos de toma de decisiones más inclusivos y diversos.

Desventajas: Resistencia de grupos tradicionalistas: Promover la igualdad de género puede enfrentar resistencia de grupos tradicionalistas, lo que puede llevar a divisiones en la sociedad.

Choque con creencias religiosas: Algunas creencias religiosas han establecido roles de género prescritos, y promover la igualdad de género puede ser visto como una violación de estas doctrinas. Es importante promover los derechos de género de una manera que respete los valores religiosos.

“Estos ODS reflejan aspiraciones globales importantes destinadas a crear una sociedad más equitativa y educada. Sin embargo, lograr estos objetivos puede requerir abordar desafíos relacionados con creencias tradicionales, valores religiosos y el equilibrio entre la educación secular y la libertad religiosa. Encontrar ese equilibrio es un esfuerzo complejo pero crucial en el camino hacia el desarrollo sostenible.”

Agua Limpia y Saneamiento -6

El agua es vida. Una sociedad con acceso a agua limpia y saneamiento adecuado no solo es saludable, sino también digna. Subraya la importancia de los derechos humanos básicos y garantiza que cada individuo, independientemente de su situación socioeconómica, pueda vivir con dignidad.

Objetivo: Garantizar la disponibilidad y gestión sostenible del agua y el saneamiento para todos.

Metas Clave: Lograr el acceso universal a agua potable segura y asequible y poner fin a la defecación al aire libre.

Ventajas: Reducción de enfermedades relacionadas con el agua no limpia. Mayor dignidad y seguridad con un mejor saneamiento.

Desventajas: El abastecimiento de agua podría afectar a los ecosistemas locales.

Aunque este objetivo puede tener implicaciones directas limitadas para las libertades religiosas, es importante reconocer que el agua tiene un profundo valor espiritual en varias tradiciones religiosas. La preservación de las fuentes de agua utilizadas en ceremonias religiosas es de suma importancia.

Energía Asequible y Limpia -7

En una sociedad impulsada por la energía limpia, el cielo es más claro, el aire es más puro y el medio ambiente prospera. La transición a fuentes de energía sostenible significa un futuro más brillante para las generaciones venideras, sin la amenaza inminente de crisis energéticas.

Objetivo: Garantizar el acceso a una energía asequible, fiable, sostenible y moderna para todos.

Metas Clave: Aumentar el porcentaje global de energía renovable y expandir la infraestructura para suministrar energía moderna y sostenible.

Ventajas: Costos de servicios públicos reducidos. Reducción de la contaminación del aire.

Desventajas: Resistencia inicial de las industrias de combustibles fósiles que puede llevar a la pérdida de empleos.

El uso de fuentes de energía renovable tiene el potencial de impactar involuntariamente lugares o actividades religiosas si no se lleva a cabo con la debida consideración de las sensibilidades culturales. Una consecuencia potencial de la construcción de infraestructura es la interrupción de lugares de importancia religiosa.

Trabajo Decente y Crecimiento Económico -8

Cuando las personas tienen un trabajo decente, no solo ganan dinero, sino que también contribuyen productivamente a la sociedad. El crecimiento económico ligado al respeto de los derechos laborales garantiza una sociedad en la que la riqueza no se concentra, sino que se comparte y disfruta por todos sus miembros.

Objetivo: Promover un crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible, empleo pleno y productivo, y trabajo decente para todos.

Metas Clave: Lograr mayores niveles de productividad mediante la diversificación, la actualización tecnológica y la innovación.

Ventajas: Aumento del PIB y la riqueza nacional. Creación de empleos.

Desventajas: Posibilidad de sobreexplotación de recursos.

Para evitar desventajas económicas resultantes de puntos de vista religiosos, es esencial que las leyes laborales, especialmente las relacionadas con las horas de trabajo, días festivos y normas de vestimenta, incluyan la inclusividad hacia todas las prácticas religiosas.

Industria, Innovación e Infraestructura -9

Una sociedad que valora la innovación y la infraestructura es una que mira hacia el futuro. Significa no solo atender al presente, sino planificar para el futuro. Una sociedad así está interconectada, es dinámica y está en constante evolución, haciendo la vida más fácil y agradable para sus ciudadanos.

Objetivo: Construir una infraestructura resiliente, promover una industrialización inclusiva y sostenible y fomentar la innovación.

Metas Clave: Desarrollar una infraestructura de calidad, confiable, sostenible y resistente y aumentar el acceso a las TIC.

Ventajas: Mejora de la conectividad y la comunicación. Promoción de las industrias locales.

Desventajas: Las regiones rurales podrían quedarse atrás en la promoción de la infraestructura urbana.

La importancia de la innovación no se puede subestimar; sin embargo, es imperativo que se respete la sagrada y ceremonial de los lugares y ceremonias religiosas. Es fundamental que los proyectos de infraestructura eviten invadir o mostrar falta de respeto hacia los sitios de religión o peregrinación.

Reducción de la Desigualdad -10

Una sociedad equilibrada es una sociedad pacífica. Reducir las desigualdades, ya sea basadas en la raza, el género, la riqueza u otros criterios, conduce a una sociedad en la que cada individuo se siente valorado y tiene igualdad de oportunidades.

Objetivo: Reducir la desigualdad dentro y entre países.

Metas Clave: Lograr un crecimiento de los ingresos para el 40% inferior de la población a un ritmo superior al promedio nacional.

Ventajas: Distribución más equitativa de recursos. Cohesión social.

Desventajas: Posible resistencia de grupos de ingresos más altos.

La mitigación de la desigualdad tiene el potencial de fomentar una mayor aceptación social y disminuir los casos de prejuicio contra los grupos religiosos minoritarios. Sin embargo, es esencial mantener el equilibrio para evitar la marginación de las opiniones religiosas prevalecientes.

Ciudades y Comunidades Sostenibles -11

Imagina ciudades con espacios verdes, un transporte eficiente y comunidades cohesionadas. La planificación urbana sostenible conduce a ciudadanos más felices, menos contaminación y espacios donde la naturaleza coexiste con las estructuras hechas por el hombre.

Objetivo: Hacer que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles.

Metas Clave: Asegurar el acceso a una vivienda segura y asequible, y mejorar las zonas marginales.

Ventajas: Una mejor planificación urbana conduce a menos congestión. Mejora del transporte público.

Desventajas: Posible desplazamiento de comunidades existentes.

Es importante que el diseño urbano incluya disposiciones para acomodar una amplia gama de actividades religiosas. Esto incluye lugares de culto religioso, instituciones educativas dedicadas a la enseñanza religiosa, así como lugares designados para la observancia de festivales y ritos.

Consumo y Producción Responsables -12

Una sociedad que consume de manera responsable es consciente de sus elecciones. Respeta el medio ambiente, valora la producción sostenible y garantiza que los recursos estén disponibles para las generaciones futuras.

Objetivo: Asegurar patrones de consumo y producción sostenibles.

Metas Clave: Reducir a la mitad el desperdicio global de alimentos y garantizar que las personas en todas partes tengan la información relevante para llevar estilos de vida sostenibles.

Ventajas: Promoción de productos sostenibles que conducen a un entorno más limpio.

Desventajas: El costo inicial de los productos sostenibles podría ser más alto.

La consideración de las sensibilidades religiosas es crucial en el contexto del consumo responsable, especialmente en áreas caracterizadas por una multitud de comunidades religiosas. Es esencial asegurarse de que los productos estén etiquetados adecuadamente para proporcionar información clara sobre sus ingredientes, especialmente aquellos que puedan entrar en conflicto con ciertas prácticas religiosas, como el cerdo o el alcohol.

Acción por el Clima -13

Las sociedades que priorizan la acción por el clima no solo aseguran la longevidad de sus hábitats, sino que también muestran responsabilidad y previsión. Tales acciones protegen a las poblaciones vulnerables y conservan la biodiversidad.

Objetivo: Tomar medidas urgentes para combatir el cambio climático y sus impactos.

Metas Clave: Fortalecer la resiliencia ante peligros relacionados con el clima e integrar medidas de cambio climático en políticas y planificación.

Ventajas: Protección contra desastres climáticos. Conservación de la biodiversidad y la vida marina.

Desventajas: Restricciones en ciertas industrias pueden llevar a posibles pérdidas de empleo, como la pesca.

Los bosques, montañas y ríos sagrados tienen una importancia significativa en varias tradiciones religiosas. Las iniciativas de cambio climático deben priorizar la preservación y salvaguardia de estos lugares y su importancia inherente.

Vida Bajo el Agua -14

Los océanos, ríos y lagos son la vida de la sociedad. Proteger la vida marina asegura que la sociedad continúe beneficiándose de los recursos que proporcionan las aguas, desde alimentos hasta recreación y más allá.

Objetivo: Conservar y utilizar de manera sostenible los océanos, mares y recursos marinos para el desarrollo sostenible.

Metas Clave: Reducir la contaminación marina y conservar las áreas costeras y marinas.

Ventajas: Protección contra desastres climáticos. Conservación de la biodiversidad y la vida marina.

Desventajas: Restricciones en ciertas industrias pueden llevar a posibles pérdidas de empleo, como la pesca.

Numerosas tradiciones religiosas tienen una gran reverencia por ciertos cuerpos de agua debido a su significado espiritual. La preservación de la sacralidad de las aguas marinas debe considerarse como un aspecto integral de la salvaguardia de la vida marina.

Vida en la Tierra -15

Los bosques, desiertos y llanuras contribuyen al bienestar de la sociedad de innumerables maneras. Al proteger los ecosistemas terrestres, la sociedad asegura que continúe beneficiándose de todo lo que la tierra tiene para ofrecer, desde oxígeno hasta recursos y belleza natural.

Objetivo: Proteger, restaurar y promover el uso sostenible de los ecosistemas terrestres, gestionar los bosques de manera sostenible, combatir la desertificación, revertir la degradación de la tierra y detener la pérdida de biodiversidad.

Metas Clave: Asegurar la conservación de los ecosistemas de montaña y movilizar recursos para conservar la biodiversidad.

Ventajas: Protección contra desastres climáticos. Conservación de la biodiversidad y la vida marina.

Desventajas: Restricciones en ciertas industrias pueden llevar a posibles pérdidas de empleo, como la pesca.

Bosques sagrados, árboles y animales tienen una importancia significativa en varias tradiciones religiosas. La preservación de los ecosistemas terrestres debe llevarse a cabo de manera que reconozca y respalde las creencias y valores religiosos.

Paz y Justicia Instituciones Sólidas -16

Una sociedad con paz y justicia en su núcleo es aquella en la que cada individuo se siente seguro, valorado y escuchado. Instituciones sólidas garantizan que prevalezca el estado de derecho y que cada persona, independientemente de su estatus, sea tratada con justicia.

Objetivo: Promover sociedades pacíficas e inclusivas para el desarrollo sostenible, proporcionar acceso a la justicia para todos y construir instituciones eficaces y responsables en todos los niveles.

Metas Clave: Reducir todas las formas de violencia, promover el estado de derecho y garantizar un acceso igualitario a la justicia.

Ventajas: Reducción de la corrupción. Mayor sentido de justicia y seguridad.

Desventajas: Resistencia por parte de entidades que se benefician de sistemas existentes.

Es imperativo salvaguardar las libertades religiosas de restricciones bajo el pretexto de mantener el orden y la ley, al tiempo que se promueve la paz y la justicia. En el contexto de la protección de la libertad religiosa, es fundamental que las instituciones asuman el papel de custodios.

Asociaciones para alcanzar el Objetivo -17

En un mundo globalizado, la colaboración es clave. Una sociedad que abraza las asociaciones, ya sean internacionales o locales, es aquella que comprende la fuerza de la unidad y el poder de la acción colectiva.

Objetivo: Fortalecer los medios de implementación y revitalizar la asociación mundial para el desarrollo sostenible.

Metas Clave: Movilizar recursos financieros adicionales para los países en desarrollo y mejorar el apoyo internacional.

Ventajas: La colaboración global conduce a una resolución más rápida de problemas.

Desventajas: Potencial para asociaciones desiguales que beneficien a naciones más ricas.

Es imperativo proteger las libertades religiosas de ser restringidas bajo el pretexto de mantener el orden y la ley, al mismo tiempo que se promueve la paz y la justicia. En el contexto de la protección de la libertad religiosa, es fundamental que las instituciones asuman el papel de custodios.

En Retrospectiva.

Cuando se discute la agenda, el énfasis estaría principalmente en cuestiones ambientales, en particular, los Objetivos 13 (Acción por el Clima), 14 (Vida Submarina) y 15 (Vida de Ecosistemas Terrestres). La reducción o eliminación de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) sería un paso significativo para alcanzar estos objetivos, pero también está intrincadamente relacionada con otros objetivos como el Objetivo 7: Energía Asequible y Limpia. En poco tiempo, algunos, si no todos, estos objetivos afectarán nuestros derechos individuales.

Dentro de las Naciones Unidas, el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales desempeña un papel crucial en la promoción y el cumplimiento de estos objetivos, asegurando que los aspectos económicos y sociales de los objetivos se implementen de manera conjunta.

Además, aunque el enfoque principal puede estar en la reducción de las emisiones de GEI, el marco de los ODS en su conjunto tiene como objetivo crear un camino holístico e interconectado hacia un futuro mejor. La interconexión de estos desafíos y aspiraciones globales se ilustra por el hecho de que lograr un objetivo puede contribuir al progreso en otras áreas.

Los ODS brindan una perspectiva optimista sobre el futuro. Sin embargo, es esencial que la búsqueda de estos objetivos respete los derechos y libertades individuales y que ningún grupo quede atrás o sea injustamente perjudicado.

En esencia, mientras que los ODS aspiran a una mejora global, su implementación en contextos religiosamente diversos requiere un enfoque matizado. Respetar la libertad religiosa mientras se avanza hacia estos objetivos será la prueba principal para todas las sociedades.

Las asociaciones deben respetar el tejido cultural y religioso de las sociedades. Los esfuerzos de colaboración deben avanzar con precaución para asegurarse de que los sentimientos religiosos no sean ofendidos involuntariamente.

La observación anterior plantea que la capacidad de preservar la libertad religiosa mientras se avanza servirá como un criterio crucial para evaluar a las naciones a escala global.

Dentro del marco dado, el término "progresando" tiene la capacidad de abarcar una amplia gama de avances sociales, como el progreso económico, avances tecnológicos, cambios en las convenciones culturales o sociales y muchas otras manifestaciones. En esencia, la declaración plantea que cuando las sociedades experimentan evolución y avance en varios ámbitos, la verdadera medida de sus valores y principios radica en su compromiso de preservar y honrar la libertad religiosa a lo largo de este proceso.

El enfoque principal de esta discusión se centra en los posibles obstáculos y disputas que pueden surgir durante el proceso de avance de la sociedad, así como en el papel significativo que desempeña la libertad religiosa en la evaluación de la efectividad en el manejo de estos problemas. La afirmación anterior enfatiza la importancia de la libertad religiosa como un derecho esencial que debe ser mantenido y protegido, a pesar del progreso de las civilizaciones en otros ámbitos.

La afirmación de que "La evaluación de las sociedades en todo el mundo dependerá de su capacidad para mantener simultáneamente la libertad religiosa y avanzar hacia estos objetivos" implica que a medida que las sociedades se esfuerzan por alcanzar objetivos específicos como el desarrollo, la modernización y la igualdad, su compromiso genuino de preservar el principio de la libertad religiosa será puesto a prueba.

Esta frase sugiere que puede haber dificultades para lograr ciertos objetivos sociales mientras se mantiene la libertad religiosa. La forma en que las naciones aborden este problema, es decir, su capacidad para mantener la libertad religiosa mientras avanzan simultáneamente en otros ámbitos, será un indicador distintivo y definitivo, a veces denominado "prueba de litmus", de sus principios, preferencias y posición ética en la arena internacional.

Agencias Gubernamentales que Apoyan Datos para Todos los Eventos Principales.

- NASA Clima,
- NOAA Clima,
- Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos (EPA de EE. UU.),
- Institutos Nacionales de Salud (NIH).

Los datos se recopilan en todo el mundo. La Oficina de Responsabilidad del Gobierno de los Estados Unidos (GAO, por sus siglas en inglés) refleja un registro de 154 mil millones gastados en investigaciones sobre el calentamiento global en 19 agencias desde 1993 hasta 2017, lo que significa 6.41 mil millones por año, pero en 2017 se gastaron 13.2 mil millones. Además, los Estados Unidos declararon 500 mil millones, es decir, medio billón durante la próxima década, lo que otorga 50 mil millones al año a la iniciativa de cambio climático, cuatro veces más de lo que se gastaba en 2017. El nuevo presupuesto incluye nuevas tecnologías y nuevas iniciativas de energía limpia.

La Verdad Tiene una Forma de Liberarte.

El Engaño del Cambio Climático Expuesto por un Científico.

El científico Patrick T. Brown admitió recientemente haber "omitido la verdad completa" con respecto al cambio climático, culpando a las causas humanas para que su estudio fuera publicado en una revista de renombre.

El profesor de la Universidad Johns Hopkins y doctor en ciencias de la tierra y el clima confesó que había moldeado los resultados de sus estudios para obtener la aprobación de los editores de Nature y Science.

En The Free Press, Brown escribió: "Y los editores de estas revistas han dejado en claro, tanto por lo que publican como por lo que rechazan, que quieren documentos climáticos que respalden ciertas narrativas preaprobadas, incluso cuando esas narrativas afectan el conocimiento más amplio para la sociedad".

Brown, sin embargo, ha admitido que se "centró estrechamente" en las causas humanas de dichos incendios, en lugar de centrarse en otros "factores obviamente relevantes".

El científico culpó esta decepción a la presión a la que están sometidas las personas en su posición cuando se trata de que sus estudios sean publicados en organizaciones respetadas.

Brown se defendió, diciendo que no está "renunciando" a sus hallazgos, pero está aceptando que no es tan "útil como podría haber sido".

"Es posible que te estés preguntando en este punto si estoy renunciando a mi propio artículo. No lo estoy", agregó Brown. "Por el contrario, creo que avanza en nuestra comprensión del papel del cambio climático en el comportamiento cotidiano de los incendios forestales. Es solo que el proceso de adaptar la investigación para una emblemática revista causó que fuera menos útil de lo que podría haber sido".

Esta confesión de Brown ha causado revuelo en la comunidad científica, ya que expone la peligrosa realidad de impulsar narrativas específicas en el pueblo estadounidense con respecto al cambio climático.

Esta noticia llega en un momento en que muchos han estado cuestionando los orígenes de los incendios de Maui, generando la creciente desconfianza pública en las autoridades más involucradas con los incendios forestales.

"Opinión de David Rufful. Informante estadounidense."

Crítica Constructiva.

Mi crítica y puntos de vista arrojan algo de luz sobre el gobierno que utiliza fondos estadounidenses para promover la agenda de rescate del mundo. Si todas las principales empresas que parecen ser las principales infractoras en este tema tomaran la iniciativa de cambiar sus procedimientos de fabricación en todo el mundo, el gobierno de EE. UU. no estaría con la factura. Algunas empresas (Fruit Inc.) hicieron su anuncio anual sobre los nuevos productos próximos a lanzarse. El gigante tecnológico mencionó innumerables iniciativas que ya estaban llevando a cabo para ayudar con el calentamiento global. Soy un detractor, así que supongo que no sigo el ritmo de nadie.

La compañía menciona muchos grandes éxitos en iniciativas, y para las personas comunes que están acostumbradas a recibir verdades incompletas, supongo que se sienten bien para girar y mirar hacia otro lado. Este comportamiento está convirtiéndose en un patrón con empresas que dominan la esfera global, ya que la mayoría de los países no comparten los mismos valores ambientales, puntos de vista y políticas globales, ("Shina"(China) Pres. Trump, et al. 2018). El desarrollo

económico de sus ciudadanos no es una prioridad. Por lo tanto, las Megacorporaciones brillan en un país mientras proyectan una sombra en otro. En muchos sentidos, estas violaciones de los derechos humanos pasan desapercibidas y se barren bajo la alfombra económica.

Reference

Intergovernmental Panel on Climate Change

Assessment Report 5. Climate Change 2013: The Physical Science Basis
Cambridge Univ. Press (2013), p. 17.

J. Cook, N. Oreskes, P.T. Doran, W.R.L. Anderegg, B. Verheggen, E.W. Maibach, J.S. Carlton, S. Lewandowsky, A.G. Skuce, S.A. Green, D. Nuccitelli, P. Jacobs, M. Richardson, B. Winkler, R. Painting, K. Rice. Consensus on consensus: a synthesis of consensus estimates on human-caused global warming. *Environ. Res. Lett.*, 11 (2016), Article 048002.

Opinion de David Rufful. *Informante Estadounidense*.

Juan C. Aguilar Richard.

<https://orcid.org/0009-0009-5775-3226>
